



	<p>せん。歴史的に価値のある地名等は積極的に保存し未来へつないでいくことが大切なことと考えます。「松風中」を改めて「久慈中」にすることをお願いします。</p> <p>(2) 学校名を募集する調査結果を公開していただきたいこと</p> <p>7月に実施した学校名を募集する調査では、多くの住民が「久慈中」と書いて提出したと聞いていますが、その結果が公表されていません。新しく決まった「松風中」は、調査に「久慈中」と書いて提出した人、及び久慈中を残そうとする要望書に署名をした577名の者を上回る支持があつて決定したものと思います。しかし、調査結果が公表されていないので分かりません。地域住民が学校名の募集に対してどのような投票したのかを知るために、「学校名を募集した調査結果」の公表をお願いします。</p>
	<p>(3) 学校統合委員会の話し合いを知らせていただきたいこと</p> <p>統合委員会だよりの第1号(令和4年10月発行)は統合の概略、第2号(令和5年7月発行)は学校名の投票用紙、第3号(令和6年2月発行)は、決定した学校名の通知でした。委員には守秘義務ということがあり、地域住民は統合準備委員会がどのような人によって、どのような話し合いがされていたのか全く分かりませんでした。統合準備委員会の会合ごとにどのような話し合いがされたのか、また、学校名を審議する際に、地域の代表や有識者からの意見も含めどのような話し合いが行われていたのか知らせていただければ幸いです。</p> <p>(4) 市議会での議決の先送りをお願いします</p> <p>統合準備委員会だよりの第3号に「選定した学校名については市議会の議決をもって正式に決定します。」とありますが、地域の住民が新しい学校名を知ったのは、3月5日号の市報と一緒に配布された第3号の便りであつて、3月の市議会で決定するとなりますと、あまりにも期間が短か過ぎます。「再編による学校名を久慈中学校とする会」にも、学校名に対する様々な意見が届いています。小・中学校の児童、生徒や保護者の間にも新学校名を不安視する声が出ています。卒業生からも新校名を疑問視する声が出ています。地域として何らかの意思表示をしようという声が出始めている現状です。新学校名に対する地域の受け止めを確認し、地域住民の声を受け止めたいので、市議会での決定を先送りしていただくをお願いします。</p>